

Geänderter Beschlussvorschlag

Beschluss:

Aufgrund des Ratsbeschlusses vom 10.12.2020 zur Zusammensetzung von u.a. Beiräten beschließt der Rat, die Besetzung der Steuerungsgruppe des Kölner Netzwerks Bürgerengagement wie folgt zu ändern:

Jede im Hauptausschuss stimmberechtigt vertretene Fraktion entsendet jeweils ein Ratsmitglied.

Im Übrigen bleibt die Zusammensetzung unverändert.

Die Geschäftsordnung wird entsprechend angepasst.

Begründung:

Der Rat hat am 10.12.2020 unter TOP 5.6 beschlossen, die Zusammensetzung von Preis und Wettbewerbsgerichten, Workshops, Jurys z.B. zur Verleihung von Preisen der Stadt Köln oder Vergabe von Stipendien, Foren, Beiräten, Konferenzen wie die Gesundheitskonferenz oder Kommissionen, in deren Satzung eine Beteiligung einer Anzahl von Rats- oder Ausschussmitgliedern bzw. eine Benennung durch Fraktionen vorgesehen ist, vereinheitlicht und wo nötig geändert wird.

Danach sollen die Ratsfraktionen, die mit Stimmrecht im jeweiligen zuständigen Ausschuss vertreten sind, jeweils eine Vertreterin / einen Vertreter in die genannten Gremien entsenden.

Dies betrifft auch die Steuerungsgruppe des Kölner Netzwerks Bürgerengagement.